
IL RACCOLTO 
"STUPEFACENTE" 

DEL GARGANO
Dal produttore al consumatore. 
La Guardia di Finanza 
sequestra oltre 5000 piante di 
canapa indiana. Custodia 
cautelare per 17 persone ed un 
giro d'affari milionario.

FoggiaPOSTVenerdì 17 giugno 2022

Quotidiano serale digitaleRegistrazione Tribunale di Foggia n.2445/2021. 
Direttore responsabile Roberto Parisi



operazione della guardia di finanza a San Nicandro

Sequestrate 5.100 piante di canapa 
indiana. Scoperti 2500 casi di spaccio

Dal produttore al 
consumatore. Si coltivavano 
tra Lesina e San Nicandro 
Garganico piantagioni di 
marijuana che potevano 
determinare 10 milioni di euro 
di guadagno per il gruppo 
criminale. 5100 le piantine 
sequestrate dalla Guardia di 
Finanza di Foggia con il Gico 
di Bari, che hanno portato a 
termine un'operazione diretta 
a smantellare un sistema di 
spaccio di sostanze 
stupefacenti con l'esecuzione 
di 15 ordinanze di custodia 
cautelare in carcere ed 1 ai 
domiciliari. Una persona 
risulta irreperibile. I soggetti 
arrestati sono collegati a due 
famiglie criminali di San 
Nicandro Garganico. Lo 
spaccio avveniva presso due 
circoli privati che erano stati

schermati con tecnologie 
avanzati e controllati 
efficacemente dai soggetti che 
facevano parte della rete 
vendita della droga. Alcuni 
minori che usati per testare la 
sostanza stupefacente.
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Nel periodo più importante della 
pandemia, la sostanza 
stupefacente veniva consegnata 
direttamente presso le abitazioni 
degli acquirenti. Nella giornata 
della festa patronale di San 
Nicandro, la Guardia di Finanza si 
può dire che ha fatto pulizia nel 
mondo dello spaccio del centro 
garganico. Durante un controllo in 
una zona rurale è stata trovata 
sotterrata una latta con danaro e 
oro per 130 mila euro.

Sin dalle prime battute 
dell’indagine – diretta e coordinata 
dalla Procura della Repubblica di 
Foggia - emergeva che i suddetti 
soggetti denunciati, gestivano due 
circoli ricreativi privati della città, 
interessati da un anomalo e 
quanto mai sospetto viavai di 
gente, soprattutto ragazzi di 
giovane età che si intrattenevano 
all’interno del locale per pochi 
minuti. I finanzieri, insospettiti 
anche dal fatto che il perimetro 
esterno dei circoli fosse 
eccessivamente “sorvegliato” con 
sofisticati sistemi di videoripresa, 
che gli ingressi fossero assicurati 
da doppie porte blindate e grate in 
ferro alle finestre, mettevano in
atto alcuni servizi di controllo del 
territorio al fine di riscontrare – 
come effettivamente accadeva – 
che la maggior parte dei soggetti
che accedevano ai circoli per 
uscirne dopo pochi istanti, 
venivano trovati in possesso di dosi 
di stupefacente di vario tipo 
(marijuana, hashish e soprattutto 
cocaina).

Le attività investigative, che si 
sono concluse nel giugno 2021, 
hanno permesso di raccogliere 
concreti indizi a carico degli 
indagati per più di 2.500 episodi di 
spaccio di sostanze stupefacenti 
tipo hashish, marijuana e 
soprattutto cocaina, cedute anche 
a minorenni o in luoghi pubblici 
alla presenza di bambini che 
giocavano ignari e indifesi. 
Nel corso delle indagini è stato 
possibile rinvenire e sequestrare 
altre due piantagioni di marijuana, 
impiantate in località Schiapparo 
di Lesina (FG) e curate da pluri-
pregiudicati del posto. All’esito 
delle analisi di laboratorio, si è 
accertato che dalle infiorescenze 
potevano essere ricavate circa 1,35 
milioni di dosi di stupefacente
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 12.599 test 
per l'infezione da Covid-19 e 2.320 nuovi casi: 
699 in provincia di Bari, 236 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 180 in quella di 
Brindisi, 499 in provincia di Foggia, 449 in 
provincia di Lecce, 208 in provincia di Taranto 
nonche 36 residenti fuori regione e 13 di 
provincia in via di definizione. Inoltre e' stato 
registrato un decesso.

856
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

87656
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 22.199 le persone positive, 
216 sono ricoverate in area non critica e 10 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.157.876 a 
fronte di 11.1899.453 test eseguiti, 1.127.099 
sono le persone guarite e 8.578 quelle 
decedute.
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FINO AL 30 GIUGNO 
LA RICHIESTA PER 
LE AGEVOLAZIONI 

SULLA TARI

L’intero Presidio Ospedaliero “Tatarella” di 

Cerignola torna ad essere NO COVID. 

Dopo la Terapia Intensiva, la Regione Puglia 

ha autorizzato la conversione anche degli 

ultimi 17 posti letto di “Area Medica” (13 di 

Medicina Interna e 4 di Semi-intensiva) 

ancora dedicati ai pazienti affetti da COVID.  

Una decisione presa alla luce della richiesta 

della ASL Foggia e in considerazione

dell’attuale andamento epidemiologico e 

del numero dei ricoveri di pazienti affetti da 

COVID presso l’Ospedale cerignolano. 

L’eventuale riattivazione dei posti letto 

COVID sarà assicurata, d’intesa con la 

Regione, entro un massimo di 72 ore, in 

caso di necessità, grazie al modello di 

organizzazione flessibile adottato 

stabilmente dalla ASL Foggia a partire dai 

primi mesi della pandemia. 

Restano garantiti, inoltre: i 4 posti letto 

COVID della Ginecologia e Ostetricia; i 3 

posti letto COVID di Neonatologia-Pediatria; 

i 3 “posti rene” COVID.

Il "Tatarella chiude i 

reparti Covid, ma...

Ci sarà tempo fino al 30 giugno per presentare la 

richiesta utile ad accedere alle agevolazioni sulla 

tassa dei rifiuti previste grazie al nuovo regolamento 

TARI adottato dal consiglio comunale lo scorso 30 

maggio. La modulistica potrà essere scaricata sul 

sito istituzionale del Comune di Cerignola o presso 

gli uffici competenti ubicati a Palazzo di Città, in 

Piazza della Repubblica. “Per la prima volta dopo 

sette anni, Cerignola può tornare a segnare piccoli 

interventi di riduzione sulla tassa. Fino al nostro 

insediamento- commenta il sindaco Francesco 

Bonito- vi è stato un progressivo aumento della 

TARI fino ad un complessivo +61% rispetto al 2015.

La conversione dell’intero plesso 

ospedaliero in struttura NO 

COVID consente il ritorno del 

“Tatarella” alla operatività a 

pieno regime. Questo 

permetterà, di riflesso, di 

riorganizzare le attività sanitarie 

su tutto il territorio provinciale, in 

maniera da rispondere in modo 

più efficace anche alle esigenze 

dei mesi estivi.
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La risposta di 
Scalfarotto è 
insufficiente 

e illogica
Sulla questione mancati concorsi al 
Comune di Foggia è intervenuto 
Antonio Vigiano segretario cittadino di 
Foggia della Lega. “A voler dare una 
valutazione della risposta che il 
sottosegretario Scalfarotto ha dato alla 
interrogazione della nostra deputata 
Lega Anna Rita Tateo riguardo al 
mancato espletamento dei concorsi a 
Foggia per le assunzioni al Comune, 
questa non potrebbe essere che 
insufficiente. Insufficiente, illogica, 
contraddittoria. Ma, soprattutto, 
lontana anni luce dalle esigenze dei 
giovani di questa città che Scalfarotto, 
in conclusione, tanto sbandiera di voler 
tutelare”. E’ quanto afferma il 
segretario della Lega Foggia Antonio 
Vigiano. “Il foggiano Scalfarotto sa 
benissimo, o quantomeno mi auguro 
che sappia, che uno dei problemi 
endemici a queste latitudini per i 
giovani e meno giovani è l’assenza di 
un’offerta lavorativa stabile e dignitosa 
e, pertanto, la mancanza di prospettive. 
Migliaia di laureati hanno lasciato 
questa terra, il pil si è dimezzato, il 
tasso di occupazione è sotto la soglia 
di allarme. E il sottosegretario che fa? 
Ci racconta che bravi i commissari, 
hanno risparmiato denaro attingendo 
alle graduatorie di altri enti.  

Che fosse una modalità prevista dalle 
norme era noto a tutti, non serviva che 
ce lo ribadisse lui. Piuttosto, obiettivo 
dell’interrogazione era evidenziare 
come, in una terra stretta nella morsa 
della doppia crisi istituzionale ed 
economica, fosse cosa buona e giusta 
offrire appigli di rilancio e crescita alla 
nostra comunità. Anche perché i 
commissari hanno ben ritenuto di 
preannunciare i concorsi per le figure 
apicali dell’ente Comune e per gli 
‘esperti’ del PNRR: quasi a voler marcare 
distinzione tra profili di serie A e profili 
di serie B”. 
“Peccato, avrebbe potuto essere 
l’occasione per correggere il tiro, 
riconoscendo come il modus operandi 
della triade commissariale nulla c’entra 
con l’attività di ‘bonifica’ della città ma 
colpisce esclusivamente i cittadini 
incolpevoli; si è preferito ancora una 
volta trincerarsi dietro il corporativismo 
governativo. Resta la delusione che a 
farlo sia proprio un foggiano che, a 
differenza della Commissione 
straordinaria, dovrebbe avere a cuore le 
sorti di questa città” conclude Vigiano.
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L'intervento del segretario cittadino di Foggia della Lega



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione
Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



MACRON ESPRIME 
COMPIACIMENTO 
PER L'INIZIATIVA  

DI CELLE S. VITO DI 
INAUGURARE UNA 
STATUA A CARLO I 

D'ANGIO. 
"PRENDERO' IN 

CONSIDERAZIONE 
IL VOSTRO INVITO" 

FA SAPERE IL 
PRESIDENTE DELLA 

REPUBBLICA 
FRANCESE

“Ho ricevuto l’invito per presenziare alla cerimonia 
di inaugurazione della statua raffigurante Carlo I 
D’Angiò. Vi ringrazio calorosamente”. Con queste 
parole, il presidente della Francia, Emmanuel 
Macron, tramite una missiva scritta dal suo capo di 
Gabinetto, Brice Blondel, ha risposto all’invito 
inviatogli dalla sindaca di Celle di San Vito per 
partecipare all’inaugurazione della statua di Carlo I 
D’Angiò. L’evento, che si terrà il prossimo 23 luglio, 
fa parte della programmazione delle attività estive 
del piccolo comune cellese. “Madame la Maire, Le 
Président de la Republique française a bien reçu la 
corrispondance que vous lui avez adressée”, questo 
l’incipit della risposta vergata da Brice Blondel. 
“Sensibile al vostro messaggio di congratulazioni, 
Emmanuel Macron mi ha affidato il compito di 
ringraziarvi calorosamente e di assicurarvi la sua 
determinazione a continuare la sua azione in 
Francia e a livello internazionale per affrontare le 
nostre sfide comuni. Rinnovando la fiducia nel 
Capo dello Stato, i francesi hanno mostrato il loro 
attaccamento a una Francia che continua a parlare 
al mondo, a difendere i suoi valori universali e a 
costruire un'Europa più sovrana e umana. Siate 
certi che il vostro gentile invito è stato preso in 
considerazione”.
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Il piccolo Adam 
è volato in cielo

A dare la triste notizia sui social è stato il neo eletto sindaco 
di Stornara Roberto Nigro. “Riposa in pace piccolo 
angioletto” ha scritto sui social il primo cittadino, tra 
commozione e dolore di una comunità che piange il 12enne 
morto nelle ultime ore in ospedale dopo essere stato 
intubato a seguito di un incidente in una piscina dove stava 
facendo il bagno con un amico. Il ragazzino il 14 giugno 
scorso fu rianimato sul posto e trasportato in eliambulanza 
in ospedale. La situazione è precipitata, fino a quando è 
stato annunciato il decesso.





Si apre un nuovo capitolo per i centri per l'impiego 

'E' cominciata una nuova era per i Centri per l'Impiego e per il sistema lavoro della 
Regione Puglia: oggi siamo una realtà efficiente, moderna, funzionale e gestita da risorse 
umane formate e competenti che stanno cambiando il modo di operare di questi uffici sui 
vari territorio regionali'. Così, Anna Maria Schiavone, referente del CPI di Lucera (Fg) 
racconta la rivoluzione che sta investendo quelli che un tempo erano gli uffici di 
collocamento e che oggi, grazie al reclutamento di numerose risorse umane e ad una 
nuova organizzazione, si apprestano a diventare delle vere e proprie agenzie di 
promozione delle politiche attive del lavoro destinate ai cittadini e alle imprese, in linea 
con il Piano di Potenziamento di ARPAL Puglia guidata dal direttore Generale Massimo 
Cassano. L'incontro, svoltosi il 16 giugno 2022 presso il Centro per l'Impiego di Lucera, 
nasce dalla richiesta da parte di un Consorzio di cooperative sociali di risorse umane da 
inserire nelle strutture socio assistenziali: da qui l'idea di promuovere non solo queste 
offerte, ma in generale tutti i servizi di promozione del lavoro destinati ad imprese e a 
lavoratori in cerca di prima o nuova occupazione.

Raccolte già 10 candidature per le vacancy di OSS di
un Consorzio di cooperative sociali
Presenti tra i relatori. Giulia Marzullo e Giuseppe Ferrarelli del Coordinamento 
dell'Ambito Territoriale di Foggia, che hanno espresso grande soddisfazione per il tipo 
di evento organizzato e hanno auspicato la promozione e l'organizzazione, anche con
cadenza fissa, di nuovi appuntamenti; i rappresentanti di Anpal Servizi, Angelo 
Silvestri, direttore di Puglia e Basilicata e Francesco Limosani, responsabile area Foggia 
e Bat, Francesco Roscia dell'Associazione di Promozione Sociale Mondo Nuovo che ha 
presentato i risultati del progetto 'The day after', finanziato dal programma Erasmus 
Plus in partenariato con altri paesi europei, nel quale il CPI di Lucera ha collaborato 
attivando patrocini formativi per alcuni ragazzi inseriti nel progetto. 
Presente anche Carlo Rubino, presidente del Consorzio Opus che ha presentato le 
esigenze professionali delle 18 cooperative sociali appartenenti al consorzio, in 
particolare infermieri professionali e OSS, e per le quali, proprio durante l'incontro, 
sono state già presentate circa 10 candidature. Tra gli ospiti anche Assunta di Matteo, 
consigliera di Parità della Provincia di Foggia che ha in grande attenzione il tema
dell'inserimento e dell'occupabilità delle donne nel mondo del lavoro di Capitanata. 
L'incontro è stata anche l'occasione per presentare il portale/app 'LavoroxTe', gestito e 
promosso dalla Regione Puglia che può rappresentare un utile strumento per cercare e 
trovare lavoro. La presentazione è stata fatta da Ciro Maria Zizzo, operatore del CPI di 
Lucera. 
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"Emiliano 
scongiuri 

imminente 
emergenza 

rifiuti"
A Foggia la situazione è a dir poco 
pietosa. Non solo per quel che 
concerne il decoro urbano, concetto 
astratto in una città costantemente 
sporca, ormai invasa da erbacce in 
ogni punto e in attesa che i 
Commissari si degnino di affrontare 
con Amiu il tema della raccolta 
differenziata, praticamente inesistente 
nel capoluogo dauno. Emiliano si svegli 
e faccia tutto quanto in suo potere per 
scongiurare una emergenza 
ambientale e sanitaria alle porte 
dell’estate e in un territorio in cui, 
peraltro, insistono città a forte 
vocazione turistica che nel periodo 
estivo fanno registrare centinaia di 
migliaia di presenze. Il che significa un 
aumento della produzione di rifiuti che 
richiede una gestione costante e senza 

Sulla vicenda rifiuti è intervenuto il 
consigliere regionale De Leonardis. "Le 
immagini dei camion in fila da giorni, 
provenienti da ogni parte della 
provincia, in attesa di scaricare i loro 
carichi di rifiuti nell’impianto Amiu di 
Passo Breccioso, sono l’eloquente 
rappresentazione del fallimento di 
Emiliano anche sotto l’aspetto della 
programmazione di azioni efficaci in 
tema di politiche ambientali. Il Piano 
Regionale dei Rifiuti non risponde alle 
esigenze della Capitanata e vede Foggia 
penalizzata. Che anche sotto questo 
aspetto è stata abbandonata dal 
governo regionale. In Puglia molti 
Comuni hanno recentemente dovuto 
affrontare la rabbia dei propri cittadini 
in relazione all’aumento vertiginoso 
delle bollette Tari e spesso, soprattutto 
in provincia di Foggia, per una qualità 
dei servizi erogati che non giustifica 
l’aumento smisurato della tariffa. 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Imparare a 
fare teatro



Come si produce uno spettacolo 
teatrale? In che modo si coniugano il 
desiderio artistico e la necessità di fare 
impresa? 
Sono alcune delle domande che si è 
posta Francesca D’Ippolito, organizzatrice 
teatrale di origine foggiana, nel suo libro 
“Produrre teatro in Italia oggi. Pratiche, 
poetiche, politiche” che verrà presentato 
il  20 giugno alle 19.30  presso il  giardino 
del Circolo Unione di Lucera. L’evento è 
promosso dal  Teatro della Polvere  che 
per una sera si sposta nella città 
federiciana. Alla presentazione saranno 
presenti e dialogheranno con l’autrice: 
Giuseppe D’Urso, presidente del Teatro 
pubblico pugliese, Rossella Palmieri, 
docente dell’Università degli Studi di 
Foggia, Stefania Marrone, drammaturga e 
organizzatrice della compagnia Bottega 
degli Apocrifi. 
Incursioni teatrali a cura di Mariangela 
Conte. La moderazione è affidata a 
Marianna Bonghi. 
Il libro |Il libro è una vera e propria guida 
che analizza i passi necessari per un 
approccio consapevole alla realizzazione 
dello spettacolo dal vivo, in costante 
riferimento alle politiche culturali italiane 
attuali, tra strategia, pianificazione, 
festival, residenze e altre esperienze. 
Francesca D’Ippolito si occupa da oltre 
dieci anni di organizzazione teatrale 
collaborando con molte realtà diffuse 
sull’intero territorio nazionale .

Come produrre 
uno spettacolo 
teatrale in Italia



La musica si "rifugia" in convento
Immaginiamo un convento del 
Trecento, le montagne di San Marco in 
Lamis, e la prima volta in assoluto che 
un artista come  Giuseppe Di 
Bella  eseguirà per intero il suo ultimo 
lavoro "Sette Arcangeli", in un contesto 
che sembra fatto apposta per 
questo  album di inediti molto 
particolare, denso fino al suo punto 
più estremo: quello per cui diventa 
facile da ascoltare.

Parte, quindi,  sabato 18 giugno, 
all’interno del chiostro del 
suggestivo  Santuario di San Matteo 
Apostolo, la prima edizione di Quanta 
Luce – l’anima dentro, la rassegna a 
cura di  Mo’l’estate Spirit 
Festival  e  Beatitudo Music Lab  con 
questo artista siciliano che da 
sempre cerca la propria "originarietà" 
in uno stile che si fa sintesi evolutiva 
della canzone contemporanea, vicina 
alla musica di composizione colta e 
di genere alternativo.

SI COMINCIA SABATO



IN SCENA "BRANDELLI D'ITALIA"

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Ultimo appuntamento della stagione al Piccolo 
Teatro Impertinente di Foggia con un poetico 
ritorno al passato nel segno del rinnovamento. 
Sabato 18, domenica 19 e lunedì 20 giugno, alle 
21, va in scena “Brandelli d’Italia”, un lavoro 
collettivo che vide la luce nel 2012, un 
esperimento che la Piccola Compagnia 
Impertinente intraprese agli albori della sua 
attività. Si tratta di una performance-
spettacolo incentrata sulla condizione di 
questo Paese, tratteggiato per mezzo di 
sarcasmo, ironia e dramma, affrontando il tema 
del lavoro, della raccomandazione e quello 
della distruzione dei valori.  
L’Italia si racconta attraverso volti e voci di 
quattordici attori: Lea Berardi, Francesca 
Camplese, Tonia Casalucci, Antonio Diurno, 
Tiziana Eugenelo, Elena La Riccia, Samanta 
Leila Macchiarola, Asia Correra, Mario 
Mignogna, Celeste Morese, Veronica Ricucci, 
Alessia Riganti, Arturo Severo e Paolo Spezzati. 
La regia e l’ideazione sono di Pierluigi 
Bevilacqua, direttore artistico della Pci.  
I quadri, attraverso cui emerge una fotografia
grottesca del Belpaese, sono legati da uno 
strisciante senso di impotenza rispetto 
all'immobilismo di una società che non riesce a 
rendersi libera dalle proprie paure.    Il tutto 
condito da una stralunata atmosfera da 
villaggio vacanze. «Si chiude una stagione 
controversa – spiega Bevilacqua - ma 
comunque segnata da una ripartenza. E la 
Piccola compagnia chiude il sipario ripartendo 
da una poetica che ha caratterizzato la prima 
parte della storia della Pci. Con “Brandelli 
d'Italia” riprendiamo da dove abbiamo iniziato; 
con uno spirito nuovo e un desiderio di 
rinnovamento, sia creativo che di contenuti».  
Per informazioni e prenotazioni, si possono 
contattare i numeri: 329/3848435 e 
0881/1961158 o scrivere all’indirizzo mail 
info@piccolacompagniaimpertinente.com.



MUSICA E ARTE PER 
PACE E AMBIENTE

La XVIII edizione di FestambienteSud, il festival nazionale di Legambiente per il Sud 
Italia, si svolgerà dal 15 luglio al 4 agosto sul Gargano e ruoterà sul tema “Pace e 
Rinnovabili” con l’obiettivo di esplorare il nesso tra la pace e la necessità di superare, 
in campo energetico, l’era delle fonti fossili. Il festival si svolgerà in sei tappe e 
toccherà i luoghi simbolo del Parco Nazionale del Gargano: il 15 luglio Rignano 
Garganico, il 16 luglio San Marco in Lamis, il 17 luglio San Giovanni Rotondo, dal 21 al 
24 Monte Sant’Angelo, città UNESCO e sede storica del festival; dal 28 al 30 luglio 
Mattinata. FestambienteSud si chiuderà con l’appuntamento clou in programma dall’1 
al 4 agosto a Vieste e in Foresta Umbra ancora sotto la direzione di Chiara Civello. La 
principale novità di FestambienteSud è che il festival disegnerà, con un progetto 
speciale sostenuto dalla Fondazione Monti Uniti di Foggia, un itinerario turistico-
culturale chiamato “Gargano Sacro, cultura in cammino” perché coinvolge i principali 
siti culturali e naturalistici della parte sud del Gargano, territorio di abbazie e santuari, 
necropoli e siti ipogei. Ogni tappa sarà animata da eventi culturali e di spettacolo, 
visite e itinerari a piedi alla scoperta del Gargano.
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Ma sarà davvero solo 
brutture questa Foggia?
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QUANTO VALE QUESTO FOGGIA?
Alle Due Proposte Potrebbe Aggiungersene Una Terza

Tutti lo vogliono nessuno lo prende. 

Continua la ridda di voci intorno al Calcio 

Foggia 1920 con il patron Nicola Canonico, 

da più parti dato per braccato, che alla 

fine continua a programmare la prossima 

stagione quasi incurante delle tante 

notizie che circolano intorno alla giostra 

rossonera. Respinta la proposta della 

Fortore Energia, attraverso un 

comunicato stampa nel quale 

l’imprenditore barese definisce l’offerta 

assolutamente inaccettabile, in città negli 

ambienti rossoneri c’è tanta confusione e 

l’incertezza regna sovrana a cinque giorni 

dal completamento della procedura di 

iscrizione al Campionato che dovrebbe 

essere presentata nei primi giorni della 

prossima settimana. Il Presidente del club 

rossonero non svela i dettagli dell’offerta 

che è piombata sul suo tavolo attraverso 

una pec, sarebbero auspicabili incontri in 

presenza per trattare la cessione di una 

azienda o di un club calcistico nella 

fattispecie, ma fa riferimento al

contenuto del suo comunicato dello 

scorso 29 maggio  dove è chiaro che la

proposta per essere considerata 

all’altezza dovrà essere pari al costo 

sostenuto nell’arco della passata 

stagione con una cifra che si assesti 

intorno ai due milioni e settecento mila 

euro. Gli acquirenti sono avvisati. Intanto 

prosegue il lavoro da parte del Direttore 

Sportivo Emanuele Belviso che in 

accordo con il neo tecnico Roberto 

Boscaglia, la cui presentazione ufficiale 

è prevista per il prossimo 1 luglio, stanno 

cominciando a scandagliare il mercato 

alla ricerca dei primi nomi annotati sul 

blocco notes del responsabile dell’area 

tecnica rossonera. Due esterni di difesa, 

un destro e un sinistro, un 

centrocampista ed un attaccante 

sarebbero i primi profili a cui il club 

rossonero avrebbe rivolto le proprie 

attenzioni su imbeccata del tecnico 

siciliano. Boscaglia, dopo essere stato 

accontentato sulla sede del ritiro, 

avrebbe espresso il desiderio di avere 

già a disposizione dal 22 luglio, giorno 

della partenza per il Friuli, la maggior 

parte della rosa su cui lavorare.    
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